

消防操法大会の様子



競技中の2番員



競技中の1番員



2線延長時の放水状況



競技中の補助員



競技中の4番員



競技中の3番員



競技中の指揮者

補助員
中原 健二
大牟田市消防団

補助員
寺崎 雄希
高取分団

四番員
三井 康嗣
笹林分団

三番員
稻又 賢明
手鑓分団

二番員
河野 匠
吉野分団

一番員
池田 武史
みなと分団

指揮者
大塚裕次郎
白川分団

今回の大会に参加できたのは、毎日のように夜遅くまで指導やサポートしてくれた消防団員の皆様や協力してくれた家族のおかげだと感謝しております。約5カ月間行われた訓練で選手との絆も深まり、とても良い経験が出来ました。この経験を今後の大牟田市消防団の発展に役立てばと思っております。

今回、県大会に市の代表として選ばれて大変光栄でした。苦労した点として何もわからず初めて参加させていただき、不器用さや自分が三交替の仕事をしていく、行けない日があったので、他の選手の足を引っ張らないかとばかり考えていました。今回の経験を今後の消防団活動に活かしていくことを思っています。最後に今回メンバー・指導員・警防委員・各分団の方々に会え、指導していただきありがとうございました。また、家族に理解して支えてくれた事に感謝しかありません。皆様に知り合えたことや経験こそが自分の中での宝物になりました。

大会に出場させていただき、賞を獲りたかったという心残りはあります。しかし、ただキヤブテンが最優秀選手として表彰されたことが我々選手一同心より嬉しかったです。県大会では操法技術は勿論のこと、いろんな方々の支えの下、訓練してきた事が貴重な経験となりました。今大会で学んだ経験を元に地域の皆様にとって私達身近な消防団が少しでも地域の安心と安全を守れる存在になつていきたいと思います。約5カ月の訓練本当にありがとうございました。

皆様の多大な応援のもと頑張ってきましたが期待に応えることができずに悔しさで一杯でした。しかし、ただキヤブテンが最優秀選手として表彰されたことが我々選手一同心より嬉しかったです。県大会では操法技術は勿論のこと、いろんな方々の支えの下、訓練してきた事が貴重な経験となりました。今大会で学んだ経験を元に地域の皆様にとって私達身近な消防団が少しでも地域の安心と安全を守れる存在になつていきたいと思います。約5カ月の訓練本当にありがとうございました。

約5カ月の訓練を通して、改めてポンプ操法の難しさと厳しさを感じました。やり直しがきかない、一発勝負の中で練習通りにできないことで本当に悔しい思いをしました。しかし、ポンプ操法に出て、他の分団の方との交流ができ、たくさんの方にサポートしていただき本当に感謝でいっぱいです。またチャンスがあるなら再チャレンジしたいです。

初めてポンプ操法に登場させていただき、訓練当初は出来るか不安でしたが、皆様の指導のおかげで自信がつき、大会当日は緊張することなく競技出来ました。この経験を所属する分団の若手団員に伝え、今後の活動に役立てたいと思います。最後に、堺団長をはじめ、杉野監督、サポートしてくださった警防委員会、各分団、指導員の皆様に感謝します。ありがとうございました。

今回、操法大会に出場して感じたことは、「何かを協力してやり遂げた後の充実感や達成感は何物にも代えがたいほど素晴らしい」ということでした。訓練期間約5カ月、大切な時間を共有できたことを嬉しく思います。また、仕事やプライベートの時間を使いつぶして支えてくださった署の方、各分団員の方、指導員、家族、そして補助で頑張ってくれた一人、本当にありがとうございました。今後も消防団活動に対し、自分にできることを無理せず力まずにやっていこうと思います。

大牟田市総合防災訓練



8月31日(日)に大牟田市総合防災訓練が、銀水小学校を中心に行われました。本訓練は防災関係機関及び地域住民の方々の参加をえて行なわれ、消防団は杉野副団長の下で水防工法訓練・黒田副団長の下で地域住民避難誘導訓練・田代副団長の下で消火訓練・木下副団長の下で救出救護訓練を行いました。女性分団は、自衛隊・保健福祉部・企業局と合同で給食・給水訓練を行い400食あまりのカレーを作り、最後に地域住民の避難者に振舞されました。また、大牟田市消防署が、会場内に展示・体験コーナーや水消火器による消火体験も行われました。

①地域でボランティア活動に取り組んでみたいと思ったことと、消防活動に興味があり入団しました。消防団の活動では初めてのことが多く、充実した活動を送ることができます。



②入団したきっかけは?③入団した感想は?

③どういう活動をしていきたいか

①職場の上司に説かれて入団しました。諸先輩方の消防に対する熱意に圧倒されています。

①地域の役に立つことをしたかったので入団しました。

②いろいろと勉強することがあるから楽しいです。

③今後は団員の一員として防災活動を頑張っていきたいと思っています。

③男女不問

大牟田市消防団では、消防団員を募集しています。消防団員は、火災や大規模災害発生時に自宅や職場から現場へ駆けつけ、消火活動や救助活動を行う特別地方公務員です。ここでは、本年度消防団に入団した3名にインタビューしてみました。

新入団員 Q&A

①入団したきっかけは?

②入団した感想は?

③どういう活動をしていきたいか

消防団員募集!!

男女不問



大牟田市消防団ホームページ
<http://www1.bbiq.jp/ovfd/index.html>

右のQRコードからも行けます!!

秋の火災予防運動の防ぎよ訓練

○地域防災啓発訓練○



一斉放水



車両待機状況



S・KYT状況

火災予防運動の事業として、11月9日(日)に大牟田市新勝立町のひばりヶ丘第2公園一帯で、地域住民の生命・身体及び財産を災害から保護することを目的とし、署・団合同で指揮・命令系統の確立及び中継送水訓練を中心に実施しました。訓練終了後には、ひばりヶ丘団地住民による消火器取り扱い、初期消火訓練が行われました。

大切な命を守るために 住宅用火災警報器を設置しましょう



福岡県では平成21年6月1日からすべての住宅に設置が義務付けられています。



日本消防検定協会NSマーク

住宅用火災警報器は、煙熱を感知して、自動的に警報が鳴り、いち早く火災の発生を知らせます。また、火災を未然に防ぐためにも大変有効です。設備取扱店やホームセンター、家電量販店などで取り扱っています。感度やブザーの音量などが基準に合格したものは、日本消防検定協会の鑑定マークが付いています。火災警報器購入の目安として、NSマークが付いているものを選びましょう。

編集後記

御嶽山の噴火で雲仙普賢岳を上回る戦後最悪の火山災害で犠牲になられた方々へ、心よりご冥福をお祈り申し上げます。災害は、いつどこで発生するか分かりません。私たちも防災意識を高めた訓練を行い、しよう太くんなどよりに掲載したいと考えております。また、これから寒さも厳しくなり暖房機器の使用が多くなる季節です。くれぐれも火災には注意され、皆様が良い年を迎えられます事を祈念いたしまして編集後記とさせていただきます。

- ★年末夜警
十二月二十九日(月)
三十日(火)
- ★消防出初式
平成二十七年一月十一日(日)
九時～
- ★しよう太くんなどより
第四号五月発行予定

